

Kreuzweg der Jugend

21.04.2011 von Karolin Schilke



Am 15.04.2011 trafen sich ca. 70 Jugendliche um 17.00 Uhr in der Dallminer Kirche, um gemeinsam mit Ihren Pastoren den alljährlichen "Kreuzweg der Jugend" zu beschreiten. Dabei wanderten die Teilnehmer über eine Strecke von fast 20 km.

Bis alle etwas erschöpft aber auch fröhlich um 23.30 Uhr in der Kirche in Bresch ankamen, machten sie in den Kirchen von Dallmin, Kribbe, Neuhaus, Neuhausen, Berge und Bresch halt. In dem sogenannten "Weißen Haus" von Berge gab es für alle eine Stärkung, die die Kirchengemeinde sehr liebevoll und schmackhaft vorbereitet hatte. In diesem Jahr fand der Weg unter dem Motto "Aus seiner Sicht" statt.



Text:

Karolin Schilke

Bilder:

Dr. W. Hennies

Einen Kommentar schreiben